
入会の勧め② (若手女性経営者) 

 

 

【日本倶楽部入会時の印象は】 

まず強い印象を受けたのは、ロビーからの優美な素晴らしい眺望です。入会時には午餐会でお披露目

の機会をいただきましたが、官民の各界で要職を経験なさった多数の先生方に歓迎していただき、恐

縮したことを覚えております。 

 

【日本倶楽部入会後の諸活動】 

入会からしばらく後にコロナウイルスの問題が発生しましたが、それまでの間に数度講演会に伺いま

した。ゴルフ会では初心者にもかかわらず２０２０東京五輪の競技会場となった名門の霞ヶ関カント

リークラブで３回もプレーができ、感謝しています。おかげさまでスコアの方も順調に伸びておりま

す。 

 

【日本倶楽部ゴルフ会の模様】 

日本倶楽部ゴルフ会のおかげで個人の資格では利用が難しい名門コースにお伺いできることの喜びは

勿論、お人柄の素晴らしい日本倶楽部の先生方とご一緒することで、ショットの合間に様々なお話を

お伺いできることが人生のまたとない貴重な勉強と心の栄養になっていると実感しています。 

 

【日本倶楽部の本質的な価値】 

明治以来の伝統に由来する落ち着いた雰囲気と品位、高度なステータスが日本倶楽部の本質的な価値

であると思います。畏れ多いことですが皇居の正面に位置し、多岐多数にわたる各界の最高レベルの

講師による講演会に参加できることにも大きな価値を感じております。 

 

【日本倶楽部活性化に向けて】 

配偶者会員制度の導入は今後の女性会員の拡大に資する有効な方策であると思います。また、今のと

ころ少ないようですが、できれば親子代々日本倶楽部に入会するご家庭が増えてくれば次世代に向け

た発展にもつながると考えております。 

 

【日本倶楽部の次世代を構想】 

偉大な明治以来の先輩会員から継承した存在価値とステータスを次世代にどのように継承するかが現

在の若手会員に課せられた課題であり、時代や社会の変化に応じて若手の現役世代や起業家、女性会

員も増えるようにすると日本倶楽部の次世代に繋がるように思います。 


